

Bilan annuel de l'arrache du Séneçon du Cap

Accueil → Actualités

→ Bilan annuel de l'arrache du Séneçon du Cap

Publié le 17 septembre 2024

#Flore

#Gérer

Mise à jour le 17 septembre
2024

Depuis 2018, les équipes de la réserve naturelle et du département des Côtes-d'Armor entreprennent chaque année une campagne d'arrachage du Sénéçon du cap dans les dunes de Bon-abri.

Cette plante exotique envahissante originaire d'Afrique du Sud peut se développer de façon importante et ainsi occuper la niche écologique d'espèces locales.

Afin d'éradiquer les stations présentes dans les

[dunes de Bon-abri](https://www.reservebaiedesaintbrieuc.com/decouvrir/les-habitats/les-dunes) (<https://www.reservebaiedesaintbrieuc.com/decouvrir/les-habitats/les-dunes>)

un arrachage manuel est réalisé 4 fois par an. Cette année, c'est 4,5 Kg qui ont été arrachés contre 9,8 Kg l'année dernière. Le nombre de plants recensé est en nette diminution d'une année sur l'autre, ce qui indique que l'action porte ses fruits !

Lors de la dernière session d'arrachage qui a eu lieu mardi 17 septembre, l'équipe en a également profité pour arracher une autre espèce envahissante originaire du bassin méditerranéen, le Lila d'Espagne.